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ゼミ活動報告 

「2日目ディベート大会を終えたその後について」 

 曽根勝有紀 

 ディベート大会の後から 2日目終わりまでは、そねかってぃーがレポートしたいと思い

ます。ディベート大会を終えた後は、もう遊びしかありません。水着に着替えて、海へレ

ッツゴー！！小豆島といえば、海ですよね！海では宮川先生も一緒にビーチボールで遊ん

だり、ビーチフラッグをしたり、私と

カーリーは浮き輪でぷかぷかしてい

たり、まつは砂浜に埋められたり(笑)、

みなさん小豆島の海を思う存分楽し

みましたね！ 

 海で遊んだ後は、BBQです♪（左

写真）海からの BBQ！最高の流れで

すね。ビールで乾杯～～♪みなさん、

ディベート大会おつかれさまでーす。

ビールとお肉、そしてみんなでおしゃ

べり、最高でしたね。 

 BBQ場から宿に戻った後は、駐車場で花火です（下写真）。夏の夜といえば、やっぱり

花火でしょう！！みんなで線香花火大会もしましたね！ 

 花火を終えた後は、部屋でお酒を飲みな

がら１期生、２期生関係なくおしゃべりで

盛り上がりましたね。 

この合宿を通して、１期生の先輩方と今

まで以上に仲良くなれたと思います。これ

は嬉しいことですね。これからも先輩、後

輩、そして先生、みんな仲良しな宮川ゼミ

でありたいですね。 

さらに、勉強も遊びも全力な宮川ゼミ、

素敵やなー！！と改めて思いました。なん

といってもディベート大会（勉強）からの

海（遊び）への切り替えの速さは、すばら

しかったですね。(笑) 

そして最後になりましたが、この合宿の

運営を頑張ってくれたりんごちゃんをは

じめとする PA班の皆さん、本当にありが

とう！！ 


